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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 08/07 8 

         CONSELHO FISCAL 9 
 10 
 11 
I. DATA, HORA, LOCAL: Aos dezenove dias do mês de dezembro  do ano de dois mil e 12 

sete, às quatorze horas e quinze minutos, na sala 511 do 5º andar, reuniu-se o Conselho 13 
Fiscal deste Departamento, em sua oitava reunião.   14 

 15 
II. PRESENÇAS E QUÓRUM: estiveram presentes os Conselheiros:    1 - Eduardo Kreuzer;  16 

2 - Luis Henrique Piccoli;  3 - Manuel Roberto Escobar; 4 - Modesto de Albuquerque 17 
Caitano; 5 -  Paulo Roberto Pinto Fontoura;  6 - Rogério dos Santos Colpes; 7 - Fernando 18 
Zamboni; 8 - Sérgio Augusto Parussini e  9 - Marilena Ruschel da Cunha,  perfazendo o 19 
quórum necessário. 20 

 21 
III. CONVOCAÇÃO: A reunião foi convocada conforme pauta enviada aos Conselheiros por 22 

meio eletrônico. A convocação foi delegada à secretária-executiva, pelo Presidente da 23 
Mesa, que procedeu à convocação na forma que dispõe o artigo 30 do Regimento Interno 24 
deste Conselho. 25 

 26 
IV. INFORMES E DELIBERAÇÕES:  27 
1) O Presidente Rogério Colpes iniciou os trabalhos e abriu espaço para informes. 28 
2) O Conselheiro Sérgio Parussini informou que houve o leilão dos bens do Montepio, porém 29 

nada foi arrematado. Colocou que o juiz estabeleceu os valores e não permitiu lances 30 
inferiores. Esses bens, caso não sejam arrematados, poderão ser adjudicados. 31 

3) Também o Conselheiro Sérgio Parussini informou que ocorreram eleições de 1/3 do 32 
Conselho da Associação dos Funcionários Municipais - AFM, sendo que ganhou a chapa da 33 
situação, sendo o mesmo eleito como conselheiro da assembléia dos representantes. 34 

4) O Presidente Rogério  informou que contatou a procuradora do Previmpa, Simone da Rocha 35 
Custódio, e soube que já está na Assejur o ofício que solicita parecer jurídico quanto ao 36 
entendimento legal do texto do artigo 4º, inciso III, parte final, do Regimento Interno, onde 37 
consta “e demais assuntos solicitados”.  O Presidente solicitou que seja mencionado no 38 
parecer quem é competente para provocar o Conselho Fiscal para emitir pareceres. 39 

5) Outro informe do presidente Colpes é que foi apresentada no Conselho de Administração a 40 
Política de Investimentos 2008-2012. Tal assunto será ponto de pauta de reunião 41 
extraordinária daquele colegiado no próximo dia 21 de dezembro, pois deve ser aprovada 42 
até dia 31 de dezembro. Assim, será solicitado cópia do material após a aprovação para que 43 
este plenário tome conhecimento. 44 

6) O Presidente Rogério também informou que hoje à tarde na Câmara Municipal de Porto 45 
Alegre será apreciado parecer conjunto das comissões sobre alteração na lei que refere-se ao 46 
parcelamento dos valores de contribuições previdenciárias, que propõe estender o prazo da 47 
quitação do passivo atuarial do regime de capitalização para cento e vinte meses. Após a 48 
apreciação, o processo seguirá o rito normal. 49 

7) Passou-se à leitura da ata da reunião anterior. Foi discutido o ponto 12 da ata do dia 12 de 50 
dezembro, se no mesmo deveria ou não constar o período de férias dos conselheiros, ou 51 
apenas mencionar o afastamento do conselheiro José Eduardo Peixoto, em função deste se 52 
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afastar por período mais amplo já que unirá a licença-gala às férias. Por maioria, a ata foi 53 
aprovada sendo registrada na mesma as informações do período de férias dos conselheiros. 54 

8) Passou-se ao ponto de pauta de análise para fechamento do Relatório 04/2007 do Conselho 55 
Fiscal referente aos meses de julho, agosto e setembro. O Secretário Paulo fez a leitura, 56 
procedeu-se às correções necessárias e o mesmo foi assinado pelos conselheiros presentes, a 57 
fim de que seja encaminhado ao Diretor-Geral do Previmpa, para providências, e para o 58 
Conselho de Administração, para conhecimento. 59 

9) O presidente Colpes leu a minuta do ofício que questiona  o descumprimento do prazo 60 
constante no ponto 3.1.3. combinado com o 5.2, itens “a” e “b” do Convênio para a venda 61 
da folha de pagamento. Os conselheiros se manifestaram quanto ao conteúdo. Com o de 62 
acordo dos presentes, o Presidente assinou o ofício para ser encaminhado ao Diretor-geral 63 
do Previmpa. 64 

10) Conforme decidido em reunião do dia 12 de dezembro, o Conselho fará um recesso de 15 65 
dias, sendo definida a  próxima reunião para o dia nove de janeiro, às quatorze horas,  no 66 
Previmpa, sala 511.  67 

 68 
V. ENCERRAMENTO: o Senhor Presidente declarou encerrada a presente reunião às 69 

dezessete horas e determinou que seja lavrada a presente Ata, que, após lida e aprovada, 70 
será assinada pelos Conselheiros presentes. 71 

 72 
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 75 
 76 
Rogério dos Santos Colpes,    Paulo Roberto Pinto Fontoura, 77 
Presidente.      Secretário. 78 
 79 
 80 
 81 
 82 
Eduardo Kreuzer,     Luis Henrique Piccoli, 83 
Conselheiro.      Conselheiro.     84 
 85 
 86 
       87 
 88 
Manuel Roberto Escobar,     Sérgio Augusto Parussini, 89 
Conselheiro.      Conselheiro.     90 
 91 
 92 
   93 
    94 
Modesto de Albuquerque Caitano,    Marilena Ruschel da Cunha,   95 
Conselheiro.      Conselheira.     96 
 97 
  98 
 99 
        100 
Fernando Zamboni,  101 
Conselheiro.       102 
 103 


